
 

 

 

 

 

 

 

 

 

行 事 紹 介 

竹の子のつどい 
   4月１３日（日）小雨の降る中、毎年恒例の竹の子つどいが行われました。開会挨拶の際、公民館長さんの

「来年度以降も、竹の子のつどいを続けます。」という力強いお言葉を聞き、子どもたちはうれしそうな表情をう

かべていました。今年は、竹の子の成長が遅く一週間延期後の開催となりましたが、山に登ってみると、たくさ

んの竹の子が。竹の子掘りのポイントに到着後、実年会の方から掘り方を教えていただき、さっそくトライ。あち

らこちらから「おーやったー！」と歓声が上がり、自然と笑顔があふれていました。 

   竹の子掘りが終わったあとは、盛り上げ隊の方々による「ビンゴゲーム」です。豪華景品を目にした子どもた

ちは大盛り上がり。袋いっぱいのお菓子を抱え、大満足の様子でした。ビンゴゲーム終了後は、お待ちかねの

「竹の子ご飯」の到着です。みんな家に持ち帰り、おいしくいただきました。竹の子のつどいを企画、運営してく

ださった公民館や地域の皆様、本当にありがとうございました。 

竹の子ほりは、お姉ちゃんと協力してやりました。小さい

竹の子が５個とれました。ビンゴ大会では、なかなかビン

ゴしなかったけれど、くじを引いたら３等が当たりました。

また、来年も行きたいです。              （友佳子）           

目的地についたら、実年会の方が竹の子ほりのお手

本を見せてくれました。たくさんとることができたのでうれ

しかったです。                         （純平） 

今回の竹の子のつどいでは、大きな竹の子も小さな竹

の子も、たくさんとることができました。来年もまた参加し

たいと思います。                        （琥太） 

雨がふっていたので、小屋で雨がやむのを待ちました。

晴れてから竹の子をほりにいきました。上手にとることが

できたのでよかったです。                （昆）  

竹の子ほりでは、大きい竹の子をとることができてうれ

しかったです。くじ引きでは２等が当たりました。来年は１

等をとりたいです。                    （希來々） 

雨だったから竹の子をほれないと思ったけれど、晴れて

よかったです。たくさんとれて、くじ引きやビンゴもあったの

で楽しかったです。                    （義孝） 

 

 

（児童の感想から一部抜粋） 

最初は、くわが重くて竹の子をほるのが大変だった

けれど、こつをつかんでからは簡単に取れるようにな

りました。持ち帰った竹の子を食べました。おいしくて

ご飯がすすみました。                  （空澄）              

去年は、あまりくわを使わなかったけれど、今年は、

くわを使って２個ぐらいとることができました。ビンゴゲ

ームでは２番目にビンゴしてとてもうれしかったです。                                                 

（曖來々）                    

小さめの竹の子をたくさんとることができました。ビ

ンゴゲームも楽しくて、中学生とも久しぶりにたくさん

話すことができました。来年も竹の子のつどいがある

らしいので、ぜひ参加したいです。          （楓） 

大きい竹の子がたくさんとれたのでうれしかったで

す。ビンゴ大会では、たくさんのお菓子をもらいました。

竹の子ご飯はとてもおいしかったです。また、竹の子の

つどいに参加したいです。               （正直） 

【
【双岩小ホームページ URL】 

https://futaiwa-e.esnet.ed.jp 


